



Nouvelle attaque antisémite dans la ville de Zurich

Un Kosovar sans domicile suisse au casier judiciaire chargé s'en est pris à un juif orthodoxe dans la ville de Zurich. L'autorité cantonale zurichoise Le directeur de la sécurité Mario Fehr demande Expulsion de l'auteur de l'infraction.

L'homme de 40 ans avait assommé à coups de poing le jeune juif orthodoxe de 26 ans. L'agression s'est produite pendant la journée. La victime a été blessée et a dû recevoir des soins médicaux.

L'agresseur a été maîtrisé par des passants et retenu jusqu'à l'arrivée de la police, rapporte la Neue Zürcher Zeitung. Comme l'écrit la police municipale de Zurich, l'agresseur a tenu des propos insultants et antisémites à plusieurs reprises, même en présence des policiers. Une procédure pénale a été ouverte contre lui. L'acte est considéré comme motivé par l'antisémitisme.

Le directeur de la sécurité du canton de Zurich, le conseiller d'Etat Mario Fehr, a condamné l'attaque antisémite avec des mots très forts. « L'auteur kosovar doit quitter la Suisse rapidement – le canton va s'engager auprès des autorités compétentes », a déclaré Fehr selon la NZZ.

Il ne s'agit pas de la première attaque de ce type à motivation antisémite dans la ville de Zurich depuis le massacre perpétré par le Hamas en Israël le 7 octobre 2023, qui avait fait 1 200 victimes. En [mars 2024](#), un jeune musulman de 15 ans d'origine tunisienne avait attaqué un juif orthodoxe avec un couteau et l'avait blessé mortellement. Là encore, ce sont des passants qui ont maîtrisé l'agresseur.